

和歌山市消防局より感謝状をいただきました

プールで女性救命 感謝状

和歌山市消防 運営会社と利用者



感謝状を受け取った山崎さん（前列左端）と樋口さん（同2人目）ら（和歌山市で）

和歌山市のプールで体調不良となった女性を救ったとして、和歌山市消防局は13日、運営会社「アドヴァンス」（岩出市）と利

用者2人に感謝状を贈った。市消防局などによると、昨年12月、同社運営の「スポーツクラブアドヴァンス

むそた」のプールで、70歳代女性の様子がおかしいことに利用者の山崎千賀栄さん（73）が気づき、プールサイドへ運んだ。現場に居合わせた医師、樋口隆造さん（76）が心肺停止状態と判断し、スタッフとともに胸骨圧迫を続けた。AED（自動体外式除細動器）も利用し、救急隊に引き継いだ。女性は入院したが、回復し、社会復帰を果たしたという。市消防局でこの日、表彰式があり、感謝状を受け取った山崎さんは「できることを一生懸命やった」、樋口さんは「一体となって、スムーズにいったのではないかと振り返った。同社の榎本潤一社長は「日頃の研修の成果が出てよかった」と話した。



表彰式の様子



左から4番目「山崎千賀栄様」右から4番目「樋口隆造様」